
第１１４回 番組審議会 議事録 

 

◆開催日時   ２０２１年１２月１７日（金）  14：00～15：00  

 

◆開催場所   キャッチネットワーク 特別応接室  

 

◆審議参加者  

＜委員＞  

碧南市：杉浦 光委員 

刈谷市：高木 富美代委員、中川 智揮委員 

安城市：大見 礼恵委員長       

知立市：山崎 りょうじ副委員長     高浜市：岩月 妙子委員          

  ＜エフエムキャッチ＞ 

代表取締役社長 村田 康弘、局長 小森 浩司、 勅使河原正直 

 

◆欠 席 者 

碧南市：鈴井 正枝委員、安城市： 飯野 恭央委員、 

知立市：くぬぎ山 有香委員、高浜市：杉浦 茂雄委員 

 

◆議事内容 

議題１ 番組審議 

「Nishio West Side Hit 247」についての意見交換  

 

＜局より委員へ＞ 

西尾市合併１０周年を機に立ち上がったエンターテイメント番組。 

西海岸の音楽を中心に、スペシャルなゲストなどを交え、西尾や西三河のウエストサイド

な地域情報をお届けする番組です。 

 

＜委員からの意見＞ 

・山崎さん  TOM さんの話すペースや左右田さんとのやり取りが、テンポよく心地よかった。 

         普段聞いたことのない楽曲だが、ノリがよく明るい気持ちになった。 

         ターゲット層をしっかりとらえられていると思う。 

・杉浦さん  番組を初めて聞いたが、心地よく聞けた。 

        選曲がよかった。幅広い情報がもう少し欲しかった。 

        番組ターゲットにはあった内容だったのかな？と思う 

・髙木さん  気に入った！一つの番組として、トークや選曲、コーナー内容、情報など全般的に 

よかった。西尾がうらやましく思った。  

・中川さん  西尾ならではの話も聞けたらよかったな と感じた。楽曲が多く感じた。 

・岩月さん  男性二人のトークにしては、落ちつきがあり、1時間通して聞いても心地よかった。 

         飲食店の話をもう少し掘り下げてくれたら、西尾にいこうかな？と感じたかも。 

 



・大見さん  全体の番組テイストが、1時間しっかり通っていて、ぶれていない点が評価。 

        楽曲ジャンルがブラックミュージックやレゲエなど、好きなジャンルだった。 

        沖縄・韓国の話も、興味がわくような話ぶりでよかった。 

        DJ トムの話し方は聞きやすく、左右田さんは少し硬いが、情報はシッカリ伝えていた。 

        若者が普段、ラジオを興味深く聞いてくれているか疑問だが、地元の DJやアーティスト 

を起用することで、若者が聞くきっかけになればいいと思う。 

・杉浦さん 若者の気持ちになって、また聞いてみたい。 

 

＜局から＞ 

YouTubeでも同じタイトルで番組を制作。ラジオとは少し内容が違うがゲストは同じ。 

YouTubeより、ラジオのほうが緊張するそうです。 

頂いたご意見を参考に、今後、更に番組品質向上に努めてまいります。 

 

 

議題２ その他について 

・大見さん  ジャズが好きなので、ジャズ番組を楽しみにしている。 

・山崎さん  チャレンジゾーン等 市民の方はどうやって参加をしているのか。 

        →今は選曲のみでご協力いただいているが、コロナ収束後は再開を検討している。 

 

 

 

事務局から 

次回日程  ２０２2年 2月 15日（火） 対面開催予定 ※ コロナ状況により変更あり 

           意見交換番組：「上田定行のラジオでいきまショー」 

  

 

以上の議事を進行し、閉会しました。 

 

以上 


